



Acta de la sesión Extraordinaria del Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR.

Fecha: 24 de Octubre de 2018.

Hora: 15:00 en primera convocatoria, 15:30 en segunda convocatoria.

Lugar: Salón de Grados de la Facultad de Ciencias.

Miembros Asistentes:

- Ahlam Zahri
- Alba Lorenzo Martínez
- Alejandro Palomino Robles
- Eloy Prieto Panadero
- Fernando Moya Ramírez
- Inmaculada Parra Fernández
- Irene Pelayo Gómez
- Jesús José María Maldonado Arroyo
- Jorge Luis Rueda Sánchez
- José Segovia Zamora
- Juan José Jarque Megías
- María Angustias Torres-Molina Jiménez
- Placido Albarral de la Flor
- Rafael García-Uceda Fernández
- Sara Amaro Serrano

Voluntarios:

- Álvaro Figueroa Uberos
- Ángela Jiménez Palenzuela
- Rubén Fernández Jurado

Delegados y Subdelegados

- Miguel Ángel Callealta González
- Beatriz Nievas Valverde
- Xesús Guizán Rodríguez
- Emilio Gómez Vázquez
- Eloisa Sánchez Cazorla
- María Angustias Torres-Molina Jiménez
- Javier Villegas Salmerón
- Irene Pelayo Gómez
- Andrés Soto Zaragoza
- Lorenzo García Tejada
- Alberto Jiménez Palenzuela
- Alejandro Palomino Robles
- Marta Esther Ortiz Cobos
- Inmaculada Parra Fernández



- Juan José Jarque Megías
- Cristóbal Vázquez García
- Marta Guzmán Ferrer
- Marina Calatrava Ramírez
- Ramón Merino Rojas
- Antonio David Bastida Zamora
- Marco Fiscal Mendoza
- Simón Bonnal
- Ángel Alonso Díaz Burgos
- Azahara María Juárez García
- Nuria Pérez Zafra
- Emilio Rodríguez Urbano
- Álvaro Figueroa Uberos
- Lidia Gordo Malagón
- José Javier Ramos Alcócer
- Lucas Fehlau Arbulu
- Tomás Ortega Ramos
- María Garrocho Romero
- Alejandro Plaza de Haro
- Elena Lerma González
- Néstor Hernández Alonso
- Patricia Fernández Galindo
- Rafael García-Uceda Fernández
- Rubén Troyano Díaz
- Daniel Grana Ramos
- José Martín Muñoz
- Guillermo Hoyos Chaves

Se abre la sesión a las 15:30 con el siguiente orden del día.

1. Informe del Delegado de la Facultad de Ciencias;
2. Puesta en común de los problemas y necesidades de los estudiantes de la Facultad de Ciencias;
3. Posicionamiento de la DEFC al respecto del borrador del reglamento del Paro Académico;
4. Posicionamiento de la DEFC al respecto del borrador de la normativa de tramitación de quejas;
5. Elección, si procede, de los miembros electos a la Delegación General de Estudiantes;
6. Asuntos de trámite y urgencia;
7. Ruegos y preguntas.

1. Informe del Delegado de la Facultad de Ciencias

El Sr. Delegado informa que no se ha notificado del Pleno a todos los Delegados y Subdelegados debido a que no están apuntados correctamente debido a algunos profesores encargados de las elecciones que aún no han entregado el acta al Decanato de la Facultad.

El Sr. Delegado informa que las elecciones a Delegados de grupo las han hecho desde el Decanato, y no desde la DEFC ni desde la DGE. Es por tanto que nosotros no hemos podido evitar las diferentes irregularidades que han ocurrido (representantes elegidos a dedo, por ejemplo).

El Sr. Delegado informa que mañana habrá Pleno de la DGE, al cual deberán asistir aquellos que sean elegidos como nuevos miembros en nuestro Pleno de hoy.

El Sr. Delegado comenta las diferentes fechas sobre las elecciones parciales a órganos de gobierno y de representación (Junta de Centro, Claustro Universitario, DEFC, etc...). Además, remarca el plazo para presentación de candidaturas que será del 30 de octubre al 6 de noviembre de 2018.

2. Puesta en común de los problemas y necesidades de los estudiantes de la Facultad de Ciencias

El Sr. Delegado expone el sistema de quejas que tenemos implementado desde la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias desde hace ya varios años, fomentando a que se presenten las quejas que ocurran en clase durante todo el curso. Además, explica que este punto está colocado en el orden del día para que ahora puedan todos los representantes transmitirnos las diferentes quejas que haya en sus grupos.

Las quejas y problemas planteados son los siguientes:

- Un estudiante expone la falta de jabón en el baño femenino de la parte de Física, que falta desde hace ya varias semanas.
- Un estudiante propone que se pongan cortinas en el pasillo de Química.

- Un estudiante explica que en 1º del grado en Matemáticas, en la asignatura de Estadística Descriptiva e Introducción a la Probabilidad, se ha puesto un parcial por la tarde cuando el horario de docencia del grupo es por la mañana. A esto se unen otros muchos estudiantes transmitiendo que es un problema que pasa en muchas asignaturas de diferentes grados.
- Un estudiante informa acerca de un profesor que se niega a enseñarle su examen y su nota correspondiente.
- Un estudiante informa de lo mal dispuesto que está el horario de tarde en el primer curso del Grado de Ciencias Ambientales.
- Un estudiante informa sobre lo mal organizadas que están las prácticas de la asignatura de Química en el primer curso del Grado de Física. También se informa del exceso de horas destinadas a los seminarios con respecto a la Guía Docente de la asignatura.

3. Posicionamiento de la DEFC al respecto del borrador del reglamento del paro académico

Se muestra el pre-borrador del reglamento propuesto por la DGE sobre dicho tema. Aunque no es el que se presentará definitivamente al Pleno de la DGE, sirve para que veamos los puntos generales que va a llevar la propuesta. Cuando se tenga el borrador oficial se expondrá y se mandará a todos los representantes de la Facultad.

Se solicita que se añada algún punto para que cuando la Delegación General de Estudiantes o la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias convoque un Paro Académico exista un feedback por parte de todos los estudiantes a los cuales les repercute el Paro Académico.

4. Posicionamiento de la DEFC al respecto del borrador del reglamento de la tramitación de quejas

Se muestra el pre-borrador del reglamento propuesto por la DGE sobre dicho tema. El Sr. Delegado incide en que este sistema ya está instaurado en la Facultad de Ciencias, y que este reglamento pretende establecer el sistema para toda la Universidad. El Delegado remarca que lo importante es que este sistema tenga su repercusión con aquellas personas contra las que van las quejas, ya que son quienes no desarrollan correctamente sus labores docentes y/o profesionales. Cuando se tenga el borrador definitivo se expondrá y se mandará a todos.

5. Elección de los miembros electos a la DGE

El Sr. Delegado informa que hay 2 plazas vacantes como miembros electos a la DGE. Se presentan María Angustias Torres-Molina, Inmaculada Parra, Alejandro Palomino y Eloy Prieto.

El resultado de la votación es:

María Angustias Torres-Molina obtuvo diez votos.



Alejandro Palomino obtuvo siete votos.
Inmaculada Parra obtuvo cuatro votos.
Eloy Prieto obtuvo cinco votos.
No existió ningún voto nulo ni en blanco.

Por tanto, María Angustias Torres-Molina y Alejandro Palomino son los nuevos miembros de la DGE.

6. Asuntos de trámite y urgencia

El Sr. Delegado informa sobre la fecha de la siguiente Junta de Centro que será el 30 de Octubre. En dicha junta se tratarán, de forma principal, los siguientes asuntos:

- Aprobación si procede del doble título de ingeniero químico.
- Aprobación si procede de los cambios en el Grado de Geología.

7. Ruegos y Preguntas

Se sugiere la idea de hacer un calendario académico específico para el Grado de Física.
Se sugiere que, para la próxima reunión de la Comisión de PRADO, se sugiera la creación de una app para la plataforma PRADO.

Sin nada más que añadir se cierra la sesión a las 17.43 del día 24 de octubre.

VºBº del DELEGADO

Fé de la SUBSECRETARIA

Jesús José M^a Maldonado Arroyo

Alba Lorenzo Martínez